

Martes 15 de Junio 2021

Número 940

La Carta en formato PDF

La Fundación en  y 

La aplicación de la Fundación disponible en [Appstore](#) y [Google Play](#).

— Colaboro con la Fundación Robert Schuman —

La Fundación publica esta semana su estudio 600: "Quesion d'Europe". Gracias por su fidelidad y su interés por nuestras publicaciones.

Cambiar las prácticas para reforzar el sentido de pertenencia Una contribución libre en la reflexión sobre el futuro de la Unión

Autor : Jean-Dominique Giuliani



Uno de los retos más importantes para la Unión Europea es convencer a los ciudadanos de la eficacia de sus políticas, cuestionadas sobre todo por los regímenes autoritarios. Los cambios en el funcionamiento de las instituciones podrían hacerlo posible, sin necesidad de reformar los tratados.

[Leer más](#)

Sumario

Fundación : Informe 2021 - Atlas - Bielorrusia - Sanidad/Europa
Comisión : Presupuesto 2022 - Inmigración - Pesca - Rumanía
Parlamento : Covid/Libre circulación - Ciberseguridad - Biodiversidad - Estado/Derecho - Primer Ministro Checo
Consejo : Justicia/Interior - Energía - Medio ambiente - Desarrollo - Pesca
Diplomacia : G7 - Mediterráneo - UE-Canadá - Brexit/Irlande
BCE : Decisiones
Francia : Defensa
Reino Unido : Ulster/Gobierno
Albania : Destitución
Macedonia : Francia
Consejo de Europa : Libertad/Expresión - Croacia - Vaticano
Banco Mundial : Perspectivas económicas
OTAN : Agenda 2030
Estudios/Informes : Presupuesto - Competencia
Cultura : Premio Lux - Patrimonio - Exposición/Londres - Exposición/Lisboa - Exposición/Venecia - Exposición/Viena - Exposición/Madrid - Teatro/Varsovia - Exposición/París - Fiesta/Música
Bicentenario/Napoleón : Gastronomía

[Agenda](#) | [Otras versiones](#) | [Contacto](#)

Fundación :

El Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión 2021



La edición 2021 del "Informe Schuman sobre Europa, el estado de la Unión", obra de referencia para los responsables europeos, acaba de ser publicada en francés e inglés por las ediciones Marie B. Las contribuciones de destacados expertos y grandes personalidades ofrecen un balance de los logros europeos y de las nuevas formas de solidaridad en el contexto de la pandemia, así como una amplia visión del papel de Europa en el mundo. Está disponible en francés, en versión papel en nuestra página web y en las librerías, y en versión digital, o en inglés en versión digital solamente. Pídalo... [Leer más](#)

El Atlas permanente de la Unión europea está disponible

La nueva edición del "Atlas Permanente de la Unión Europea" ha sido publicada por ediciones Marie B. Este libro refleja los últimos cambios políticos y económicos en la Unión Europea y sus Estados miembros. A través de más de 50 mapas, textos y fichas temáticas, el Atlas resume la historia esencial y las realidades políticas y estadísticas



de la Unión. Está disponible en versión impresa en francés en las librerías y en nuestro sitio web, y en versión digital en francés e inglés. Pídalo... [Leer más](#)

Bielorrusia - Cronología de una revolución en marcha

El Parlamento Europeo pidió el 10 de junio la liberación de los presos políticos en Bielorrusia, la aplicación de nuevas sanciones contra el régimen y la retirada del país de las principales competiciones deportivas internacionales. La líder de la oposición, Svetlana Tikhonovskaya, pidió la creación de un tribunal internacional para juzgar a los responsables de la represión. Para seguir la crisis desde las elecciones presidenciales amañadas de agosto de 2020, la Fundación le ofrece una cronología de los acontecimientos y enlaces a las reacciones e iniciativas europeas... [Leer más](#)

Mapa de las medidas sanitarias y de las condiciones de viaje en Europa



En Italia, el 14 de junio se declararon zonas blancas nuevas regiones, entre ellas Lombardía, Piamonte y Lacio. En Dinamarca, el uso de la mascarilla ya no es obligatorio, excepto en el transporte público. En Polonia, se puede de nuevo vender y consumir comida en los cines, los teatros y las salas de espectáculos. Los países europeos están suavizando gradualmente las medidas sanitarias y las restricciones a los viajes para preparar la entrada en vigor del certificado de la UE el 1 de julio. Para seguir la evolución de la situación y conocer las condiciones de entrada en los distintos Estados miembros de la Unión, la Fundación le ofrece un mapa completo de las medidas vigentes. Un recurso esencial, actualizado periódicamente, para comprender la situación... [Leer más](#)

Comisión :

Propuesta de presupuesto para la Unión para 2022



El 8 de junio, la Comisión propuso un presupuesto de 167.800 millones de euros en 2022, más unos 143.500 millones de euros en subvenciones de la NextGenerationEU. En particular, propone asignar los siguientes importes: 118.400 millones de euros en subvenciones de la UE de próxima generación en el marco del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia, 53.000 millones de euros para la Política Agrícola Común y 36.500 millones de euros para el desarrollo regional y la cohesión... [Leer más](#)

Asociaciones para una migración de trabajo



La Comisión puso en marcha el 11 de junio la iniciativa de las Asociaciones para atraer talentos, dentro de su propuesta de Pacto sobre Migración y Asilo, cuyo objetivo es remediar la escasez de competencias en la UE y abrir vías legales para la inmigración a la UE. Estas asociaciones estarán abiertas a estudiantes, licenciados y trabajadores cualificados... [Leer más](#)

Comunicación sobre las orientaciones de la pesca para 2022



El 9 de junio, la Comisión presentó una comunicación sobre las directrices del sector pesquero para 2022. Señala que, a pesar de la pandemia, el sector pesquero ha seguido siendo rentable, pero subraya que hay que velar por la sostenibilidad de la pesca para que las generaciones futuras puedan continuar con la actividad. Hasta el 31 de agosto está abierta una consulta pública para hacer aportaciones a la futura propuesta... [Leer más](#)

Estado de derecho: Informe sobre Rumanía



La Comisión publicó el 8 de junio su informe anual sobre la evolución y los progresos de Rumanía en el marco del Mecanismo de Cooperación y Verificación (MCV) en la lucha contra la corrupción y el seguimiento de la reforma judicial. Se han tenido en cuenta y se han cumplido varias recomendaciones de enero de 2017 y noviembre de 2018, pero la Comisión pide a Rumanía que "trabaje activamente" para aplicar todas las recomendaciones restantes... [Leer más](#)

Parlamento :

Adopción del certificado Covid digital



El 9 de junio, los eurodiputados dieron su aprobación definitiva al certificado digital europeo, que entrará en vigor el 1 de julio y permitirá a los viajeros demostrar o que se han vacunado, o un resultado negativo en los test o la recuperación después de la infección por el virus Covid-19. Facilitará la libre circulación dentro de la Unión y contribuirá a la eliminación gradual de las restricciones. El 14 de junio, el Consejo adoptó nuevas recomendaciones para la libre circulación teniendo en cuenta el certificado. La definición de los códigos de color de las zonas epidemiológicas también se modifica para tener en cuenta la tasa de vacunación y la prevalencia de determinadas variantes... [Leer más](#)

[Otro enlace](#) | [Otro enlace](#) | [Otro enlace](#)

Resolución sobre la estrategia europea de ciberseguridad



El 10 de junio, los eurodiputados adoptaron una resolución sobre la estrategia de ciberseguridad de la UE para la década digital. Piden el desarrollo de redes y sistemas de información seguros y fiables en la UE para hacer frente al aumento de las ciberamenazas. También piden la integración de la ciberseguridad en la digitalización y un uso coherente de los fondos de la UE para la ciberseguridad y el despliegue de la infraestructura correspondiente.. [Leer más](#)

Estrategia a favor de la biodiversidad



El 9 de junio, los eurodiputados adoptaron una resolución sobre la biodiversidad para 2030. Subrayaron la importancia de dotar a la estrategia de un presupuesto de 20.000 millones de euros al año y de lograr al menos un 30% de protección de las zonas terrestres y marinas. El objetivo de la resolución es garantizar la restauración, protección y resiliencia de los ecosistemas para 2050. La estrategia tiene como objetivo abordar los cinco principales motores del cambio de la naturaleza: el cambio de uso del suelo y del mar, la explotación directa de los organismos, el cambio climático, la contaminación y las especies exóticas invasoras... [Leer más](#)

Estado de derecho: preparación de los procedimientos contra la Comisión



El 10 de junio, el Parlamento pidió a su Presidente, David Sassoli, que recordara a la Comisión que debía "cumplir sus obligaciones" en virtud del reglamento de condicionalidad del Estado de Derecho y decidió iniciar los preparativos para un procedimiento judicial contra la Comisión. En marzo, los eurodiputados dieron a la Comisión un plazo hasta el 1 de junio para empezar a aplicar el reglamento de condicionalidad presupuestaria del Estado de Derecho. La Comisión, que está a la espera de un dictamen del Tribunal de Justicia, aún no ha publicado sus directrices para aplicar el mecanismo... [Leer más](#)

Resolución sobre el conflicto de intereses del Primer Ministro checo



En una resolución adoptada el 10 de junio, los eurodiputados piden a la empresa checa Agrofert, creada por el Primer Ministro Andrej Babis, que devuelva las subvenciones recibidas ilegalmente de la UE o del presupuesto nacional checo. Una reciente auditoría de la Comisión Europea concluyó que existía un conflicto de intereses, aunque Andrej Babis ya no gestiona directamente Agrofert, ya que sigue siendo el principal beneficiario. Los eurodiputados piden a la Comisión que active el mecanismo de condicionalidad presupuestaria si se confirman las violaciones del Estado de Derecho... [Leer más](#)

Consejo :

Reunión de ministros de Justicia y de Interior



El 7 de junio, los ministros de Justicia debatieron sobre la lucha contra los contenidos ilegales en línea y la independencia del poder judicial en los Estados miembros. Aprobaron las directrices generales sobre el reglamento que refuerza el mandato de la Agencia de Derechos Fundamentales y debatieron sobre la lucha contra la delincuencia y el terrorismo, así como sobre la estrategia de Schengen. El 8 de junio, los ministros de Interior siguieron debatiendo la propuesta de Pacto sobre Migración. Examinaron la Estrategia Schengen de la Comisión. Debatieron sobre la seguridad interior y el impacto de la pandemia en la lucha contra la delincuencia... [Leer más](#)

Reunión de ministros de Energía



El 11 de junio, los ministros de energía adoptaron su posición sobre la propuesta de revisión del reglamento sobre las redes transeuropeas de energía. También adoptaron conclusiones sobre la renovación de edificios en la UE como parte de la transición ecológica. Discutieron la estrategia del hidrógeno, la diplomacia energética y la seguridad de la central nuclear de Ostrovets, en Bielorrusia... [Leer más](#)

Reunión de ministros de Medio ambiente



El 10 de junio, los ministros de Medio Ambiente adoptaron la posición final del Consejo sobre la nueva estrategia de adaptación al cambio climático de la UE. Hicieron un balance de la propuesta de reglamento sobre pilas y gestión de residuos de pilas, el plan de acción de contaminación cero que perfila los objetivos climáticos para 2030, y el reglamento de Aarhus sobre el acceso a la justicia en casos medioambientales. Varios ministros también han llamado la atención sobre la prevención del fraude en el sector de los biocarburantes... [Leer más](#)

Reunión de Ministros de Desarrollo



El 14 de junio, los ministros de desarrollo debatieron sobre los países de renta media y el desarrollo humano. Debatieron cómo la UE puede desarrollar sus asociaciones con estos países, ayudándoles a desempeñar un papel clave en la recuperación mundial, y cómo mejorar el dispositivo COVAX. Adoptaron conclusiones sobre cómo fomentar el desarrollo humano a través del instrumento "Team Europe", cuyo objetivo es proporcionar ayuda financiera a los países socios de la UE en la lucha contra la pandemia... [Leer más](#)

Aprobado el acuerdo de pesca con el Reino Unido



El Consejo ha aprobado el 11 de junio el acuerdo entre la Unión Europea y el Reino Unido sobre las posibilidades de pesca y las poblaciones de aguas profundas para 2021 y 2022. El acuerdo establece el total de capturas permitidas para 75 poblaciones de peces compartidas y aclara los límites de acceso para las especies fuera de cuota. En cuanto el texto se incorpore a la legislación de la UE, se creará un comité de pesca especializado para ultimar todos los detalles pendientes... [Leer más](#)

Diplomacia :

Cumbre del G7



Reunidos en Carbis Bay (Reino Unido) del 11 al 13 de junio, los líderes del G7 se comprometieron a suministrar 1.000 millones de dosis de vacunas para finales de año a los países que las necesitan. Se comprometieron a apoyar la recuperación económica, a promover una reforma del sistema comercial y fiscal mundial y a seguir luchando contra el cambio climático. También reafirmaron sus valores compartidos de democracia, igualdad y Estado de Derecho... [Leer más](#)

Reunión del Med7



Los Ministros de Asuntos Europeos de los países de la UE-Med7 se reunieron el 11 de junio en Atenas y firmaron una declaración conjunta en la que reafirmaban su compromiso de "seguir colaborando estrechamente en la visión de una Europa más fuerte y unida que se adhiera a sus principios y valores fundamentales". Pidieron que la Unión mantenga su implicación en el Mar Mediterráneo, "una zona de importancia estratégica para la prosperidad, la seguridad y la estabilidad de la Unión" y se comprometieron a seguir colaborando. La reunión se celebró como preparación de la Cumbre UE-Med7, que se celebrará en Atenas en septiembre de 2021... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Cumbre UE-Canadá



El Presidente del Consejo Europeo, Charles Michel, y la Presidenta de la Comisión, Ursula von der Leyen, se reunieron el 14 de junio con el Primer Ministro canadiense, Justin Trudeau, con motivo de la Cumbre UE-Canadá. Discutieron los objetivos de su asociación estratégica para superar la pandemia, mantener una recuperación mundial justa y sostenible, luchar contra el cambio climático, promover los valores democráticos comunes y dar un nuevo impulso a su acuerdo comercial bilateral, el CETA... [Leer más](#)

Tensión en los debates sobre Irlanda del Norte



El vicepresidente de la Comisión, Maros Sefcovic, y el ministro británico del Brexit, David Frost, debatieron el 9 de junio en Londres sobre la aplicación del Protocolo sobre Irlanda del Norte. No hubo avances en esta reunión. En la cumbre del G7 celebrada en el Reino Unido del 11 al 13 de junio, los europeos volvieron a pedir al Primer Ministro británico, Boris Johnson, que respetara y aplicara el acuerdo firmado... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

BCE :

Se mantiene la política monetaria acomodaticia



El Banco Central Europeo decidió el 10 de junio mantener los tipos de interés sin cambios y continuar con sus programas de compra de activos para apoyar la economía. La presidenta del BCE, Christine Lagarde, explicó que "se necesita un amplio grado de acomodación monetaria para apoyar la actividad económica y la convergencia sólida de la inflación a niveles inferiores, aunque cercanos, al 2% a medio plazo"... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Francia :

Transformación en profundidad de la operación Barkhane



El 10 de junio, el presidente francés Emmanuel Macron anunció el fin de la operación Barkhane de lucha contra los yihadistas en el Sahel y de apoyo a las fuerzas armadas malienses, para desarrollarla en una asociación operativa y de cooperación europea e internacional de lucha contra el terrorismo en la región. Las modalidades de esta transformación se discutirán con los miembros de la Coalición Internacional para el Sahel... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Reino Unido :

Paul Givan nombrado primer ministro de Irlanda del Norte



El Partido Unionista Democrático (DUP), el mayor partido del Parlamento de Irlanda del Norte, nombró el 8 de junio a Paul Givan como Primer Ministro para suceder a Arlene Foster el 14 de junio. Se han nombrado otros ministros. El Sinn Féin, segundo partido del Parlamento, tiene siete días para nombrar un nuevo viceprimer ministro o arriesgarse a bloquear las instituciones norirlandesas... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Albania :

Destitución del Presidente votada por el Parlamento



El 9 de junio, el Parlamento albanés votó por 104 de 121 votos la destitución del Presidente Ilir Meta. Este último fue acusado por una comisión de investigación de haber violado la Constitución al participar en la campaña para las elecciones parlamentarias de abril y apoyar "abiertamente" a la oposición. Sin embargo, la decisión del Parlamento no es definitiva. El Tribunal Constitucional debe pronunciarse sobre la validez de la votación en un plazo de tres meses... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Macedonia :

Encuentro entre el primer ministro de Macedonia del norte y el presidente francés



El presidente francés Emmanuel Macron recibió el 10 de junio al primer ministro de Macedonia del Norte, Zoran Zaev. Debatieron sobre la perspectiva europea para Macedonia del Norte, el Estado de Derecho y la situación en los Balcanes Occidentales. El Presidente francés reiteró el apoyo de Francia a la adhesión de Macedonia del Norte a Europa...

[Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Consejo de Europa :

Resolución a favor de la libertad de expresión



En la conferencia ministerial del Consejo de Europa, celebrada los días 10 y 11 de junio, los ministros responsables de los medios de comunicación y la sociedad de la información se comprometieron a centrar sus esfuerzos en la protección de la seguridad de los periodistas y la libertad de expresión en las redes sociales, al tiempo que vigilarán la evolución del entorno mediático e informativo, especialmente con el desarrollo de la

inteligencia artificial. También se comprometieron a evaluar el impacto de la pandemia de Covid-19 en la libertad de expresión... [Leer más](#)

Informe sobre las discriminaciones en Croacia



En su quinto dictamen sobre Croacia, publicado el 10 de junio, el Comité Consultivo del Consejo de Europa sobre el Convenio Marco para la Protección de las Minorías Nacionales reconoce que el marco legislativo croata relativo a las minorías nacionales es "globalmente conforme a las disposiciones del Convenio Marco". Sin embargo, persiste la discriminación contra minorías como los serbios y los romaníes, y aumentan los delitos de odio y la "incitación al odio en los medios de comunicación y en el discurso político". El informe pide que se refuerce la Oficina del Defensor del Pueblo y se mejore la eficacia del sistema de asistencia jurídica gratuita, y que se incremente la formación en derechos humanos y no discriminación de las fuerzas del orden y del poder judicial... [Leer más](#)

Informe sobre la lucha contra el blanqueo de capitales en el Vaticano



En un informe publicado el 8 de junio, MONEYVAL anima al Vaticano a reforzar aún más las medidas de lucha contra el blanqueo de capitales y la financiación del terrorismo. El organismo de lucha contra el blanqueo de capitales del Consejo de Europa señala que las investigaciones sobre el blanqueo de capitales durante el periodo analizado (hasta octubre de 2020) se han retrasado y que es necesario realizar esfuerzos en este ámbito. El informe destaca que, aunque las autoridades competentes son eficaces en el seguimiento y la incautación del producto, sigue existiendo una diferencia considerable entre las cantidades incautadas y las confiscadas... [Leer más](#)

Banco Mundial :

Perspectivas económicas mundiales 2021



En un informe sobre las perspectivas económicas mundiales publicado el 8 de junio, el Banco Mundial elevó su previsión de crecimiento mundial en 1,5 puntos porcentuales, hasta el 5,6% en 2021, el mayor crecimiento en 80 años. Esta recuperación se debe, en gran medida, a la fuerte recuperación de algunas economías importantes, mientras que muchas economías emergentes y en desarrollo siguen lidiando con la pandemia de COVID-19 y sus consecuencias... [Leer más](#)

OTAN :

Cumbre de la OTAN



Reunidos el 14 de junio, los líderes de la OTAN aprobaron la Agenda 2030 de la OTAN que redefine los objetivos y la estrategia de la organización. Declararon que las acciones de Rusia suponen una "amenaza para la seguridad euroatlántica" y que las ambiciones de China plantean "desafíos sistémicos al orden internacional basado en normas". Aprobaron una nueva política global de ciberdefensa de la OTAN. También hablaron de la retirada de las tropas de la Alianza de Afganistán... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Estudios/Informes :

Informe anual sobre la gestión y el rendimiento del presupuesto de la Unión



La Comisión presentó el 8 de junio su informe anual sobre la gestión y el rendimiento del presupuesto de la UE, que muestra en primer lugar que la UE ha hecho un uso rápido y eficaz de su presupuesto en 2020 para mitigar la crisis del coronavirus y sus consecuencias, especialmente a través de los instrumentos de ayuda de emergencia y SURE, pero también mediante su apoyo al mecanismo COVAX. La Comisión también ha publicado una comunicación prospectiva sobre el marco de rendimiento para el presupuesto 2021-2027... [Leer más](#)

Competencia: resultados preliminares sobre la internet de las cosas



La Comisión publicó el 9 de junio los resultados preliminares de la investigación sectorial sobre la competencia en los mercados de bienes y servicios de consumo relacionados con la Internet de los objetos. Según las respuestas de más de 200 empresas, la tendencia es a la creciente disponibilidad y proliferación de los asistentes de voz, pero es difícil competir con empresas con ecosistemas propios, como Amazon o Google. Algunas empresas

han planteado su preocupación por la falta de interoperabilidad, la exclusividad y las prácticas de vinculación con los asistentes de voz, así como la recogida de datos e información de las interacciones. El informe final está previsto para el primer semestre de 2022... [Leer más](#)

Cultura :

Premio Lux del público 2021



El Premio Lux del Público 2021 se concedió el 9 de junio a la película *Affaire Collective*, del director rumano Alexandre Nanau. Se trata de un documental sobre el incendio de un club nocturno en el que murieron 64 personas en Bucarest en 2015 y que reveló la corrupción imperante, especialmente en el hospital. El Premio Lux favorece las coproducciones europeas comprometidas con temas políticos y sociales de actualidad que fomentan el debate sobre los valores europeos... [Leer más](#)

Inauguración del Palacio de la Marina



El 12 de junio, el Hôtel de la Marine, en la plaza de la Concordia de París, abrió sus puertas tras casi 4 años de restauración. Podrá descubrir los salones de gala (siglo XIX), la logia y conocer toda su historia... [Leer más](#)

Copernico en Londres



El cuadro épico de Jan Matejko "El astrónomo Copérnico", pintado en 1872, se expone en la National Gallery de Londres hasta el 22 de agosto. El cuadro, pintado con motivo del 400º aniversario del nacimiento del astrónomo, es un préstamo de la histórica Universidad Jagellónica de Cracovia. También se expone un ejemplar del "De revolutionibus orbium coelestium" de Copérnico, una publicación que marcó un punto de inflexión en la comprensión humana del lugar que ocupamos en el universo... [Leer más](#)

Artistas portugueses en Lisboa



Hasta el 23 de agosto, la Fundación Calouste Gulbenkian de Lisboa acoge la exposición "Todo lo que quiero - Mujeres artistas portuguesas de 1900 a 2020", que reúne 200 obras de 40 mujeres artistas. La exposición forma parte del programa cultural de la Presidencia portuguesa del Consejo de la Unión Europea... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Bruce Nauman en el Palazzo Grassi



El Palazzo Grassi - Punta della Dogana presenta hasta el 9 de enero de 2022 la exposición "Bruce Nauman: Contrapposto Studies", una serie de videoinstalaciones recientes creadas por Bruce Nauman en los últimos cinco años y vinculadas a un video monocal de 1968, "Walk with Contrapposto"... [Leer más](#)

Viena roja por Alfredo Jaar



El Museo de Artes Aplicadas de Viena esboza la Viena roja de los años 20 en una exposición dedicada al arquitecto y fotógrafo chileno Alfredo Jaar, que estará abierta hasta el 5 de septiembre. Las series fotográficas del artista tratan de la evolución sociopolítica y urbana de la ciudad en el periodo de entreguerras. El escenario de la exposición está bañado en una intensa luz roja para reflejar el modelo social de Viena en aquella época... [Leer más](#)

Exposición sobre Emilia Pardo Bazán en Madrid



La Biblioteca Nacional de España acoge hasta el 26 de septiembre una exposición dedicada a Emilia Pardo Bazán (1851-1921), una de las grandes escritoras europeas de su generación, con el objetivo de sacar a la luz la modernidad de los temas literarios, intelectuales, personales y políticos de sus obras. Unos 200 objetos, libros impresos, manuscritos, grabados y fotografías recorren el pensamiento de la escritora, estructurado en torno al feminismo católico y las exigencias del nacionalismo moderno... [Leer más](#)

Teatro en Varsovia



"El Fatalista", que narra la relación entre el hijo de un rabino y la hija de un comerciante en la Varsovia de los años 30, se representará el 19 de junio en el Teatro Dramatyczny de Varsovia en el marco del 27º Concurso Nacional de Exposición de Arte Contemporáneo Polaco, organizado por el Ministerio de Cultura... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Reapertura del museo Carnavalet con la exposición Cartier Bresson



El Museo Carnavalet de París, que acaba de reabrir sus puertas tras cuatro años de renovación, presenta hasta el 31 de octubre, en colaboración con la Fundación Henri Cartier-Bresson, "Revoir Paris", una exposición que destaca la importancia de París en la vida y la obra del gran fotógrafo... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Fiesta de la música 2021



La Fiesta de la Música se celebra el 21 de junio en la mayoría de los países europeos. En Francia, France Inter organiza una gran velada de conciertos en el Olympia. En Bélgica, el ayuntamiento de Bruselas acoge conciertos de rock, rap, música clásica y electrónica. En Polonia, la asociación Co jest organiza juegos callejeros y conciertos en la ciudad de Elblag los días 19 y 20 de junio. En Alemania, el Instituto Francés de Leipzig organiza conciertos gratuitos de diferentes géneros musicales por toda la ciudad, y en Berlín están previstos numerosos actos. En España, el Centro Nacional de Difusión Musical (CNDM) y el Auditorio Nacional de Música presentan la 6ª edición de "¡Solo Música!", un ciclo de conciertos titulado "Duelo Romántico"... [Leer más](#)

[Otro enlace](#)

Bicentenario/Napoleón :

Napoleón en la mesa



La emisora de radio francesa France Inter dedicó su programa del 13 de junio "On va déguster" al desarrollo de las artes culinarias en la época de Napoleón, cuando adquirió importancia diplomática y empezó a hacer brillar a Francia... [Leer más](#)

Agenda :

- | | |
|-------------------|---|
| 14
Jun. | 14-15 de junio de 2021
Luxemburgo
Consejo Empleo, política social, sanidad y consumidores
Lisboa
Reunión informal de Ministros de Agricultura y Pesca |
| 15
Jun. | 15 de junio de 2021
Bruselas
Cumbre UE-Estados Unidos |
| 17
Jun. | 17 de junio de 2021
Luxemburgo
Reunión del Eurogrupo |
| 18
Jun. | 18 de junio de 2021
Luxemburgo
Consejo de Asuntos económicos y financieros |
| 21
Jun. | 21 de junio de 2021
Luxemburgo
Consejo de Asuntos exteriores |

La Carta también está disponible en las siguientes versiones:



 Me gusta la Carta de la Fundación Robert Schuman

Los redactores de la Carta :

Stefanie Buzmaniuk, Helen Levy ;
Mathieu Moiroud, Anne-Célia Cordier,
Arthur Allier, Eléonore de Saint Sernin,
Martin Muller, Jean-Toussaint Battestini

Redactor jefe : Eric Maurice

Directora de la publicación : Pascale Joannin

N° ISSN : 2729-6482

Contacto / sugerencias
info@robert-schuman.eu

La Fundación Robert Schuman, fundada en 1991 y reconocida de utilidad pública es el principal centro de investigación francés sobre Europa. Realiza estudios sobre la Unión Europea y sus políticas y se encarga de promover el contenido en Francia, en Europa y en el extranjero. La Fundación provoca, enriquece y estimula el debate europeo con sus investigaciones, publicaciones y organizando conferencias. La Fundación la preside Jean Dominique Giuliani.

Si no desea seguir recibiendo nuestras cartas haga [{LINK}](#)